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Une : À l’occasion du Mois de la femme… 
Elles sont aussi en 1ère ligne : Khadidja Ziane  
(à g.) et Alyssa Merinon (au centre), assistantes 
médicales, médecine d’orientation) ;  
et Catherine Le Gall, médecin-cheffe  
des Urgences-Hôpital d’Argenteuil
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Les projets  
se dessinent…
Traditionnel exercice à cette période de 
l’année : le vote du budget communal.  
S’y ajoute cette fois celui du compte 
administratif 2020.

De ces deux votes ressortent l’impact  
de la crise sanitaire sur les finances 
d’Argenteuil et les études à mener pour  
des projets d’envergure, ceux qui vont 
installer la 3e ville d’Île-de-France dans 
le paysage métropolitain.
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DOSSIER

ÉVÉNEMENT

PORTRAIT

Logo signalant les politiques publiques, dispositifs, travaux ou réflexions favorisant  
la transformation et la modernisation de l’image ou du paysage de la commune,  
afin de préparer aux défis et enjeux de l’Argenteuil de demain.
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Quelques mots tout d’abord sur le drame survenu à Argenteuil…
Cet assassinat, car il semble qu’il faille le nommer ainsi, d’une jeune fille d’à peine 14 ans, a 
profondément bouleversé notre ville et au-delà.
Comme tout un chacun, je reste abasourdi des raisons qui semblent avoir été à l’origine de ce 
drame. Il apparaît qu’une affaire de harcèlement en ligne soit l’une d’entre elles.
Alisha vient nous rappeler combien la vie est fragile et précieuse et combien il faut accompagner 
nos enfants et nos jeunes. 
La Ville agit déjà sur les sujets du harcèlement et l’usage des réseaux sociaux. Mais il nous 
faut travailler plus avec l’ensemble des partenaires : Éducation nationale, Région, Département, 
associations et familles. C’est par l’éducation que nous préviendrons ces drames.
Les mots déchirants de la mère d’Alisha, lors de la marche blanche qui a réuni, le 14 mars, près 
de 3 000 personnes aux côtés de ses proches, nous marqueront, tous, je le crois, longtemps.
Je pense aussi à ses amis collégiens et lycéens, aux équipes administrative et pédagogique, 
profondément touchés par ce drame. Nous sommes à leurs côtés.

Ce numéro est consacré au budget 2021. 
Quels sont les priorités et les engagements de la municipalité ?
Ils tiennent en quatre points  : tout d’abord, nous assurerons la maîtrise des dépenses au 
quotidien tout en gardant un niveau de service public de qualité. 
Ensuite, après 10 % de baisse des taux d’imposition en deux ans, il n’y aura aucune augmentation. 
Troisième point : la dette est contenue, après une baisse de 34 millions d’€ depuis 2017. 
Enfin, et c’est un point essentiel, ce budget nous permettra de poursuivre la politique 
d’investissement pour le développement de la commune, conformément à nos engagements.

Ainsi, malgré l’impact de la crise sanitaire, la baisse des recettes, les nombreuses dépenses 
d’aide pour absorber les conséquences de cette année exceptionnellement difficile, notre bonne 
gestion nous a permis, tout en baissant les impôts et les tarifs des prestations périscolaires pour 
les familles, de dégager des marges de manœuvre pour continuer à investir sans augmenter 
la dette.
C’est cela une conduite responsable des finances de notre Ville. Tel est notre engagement et 
nous nous y tiendrons.

Dernière question, sur le contexte sanitaire :  
où en sommes-nous de la vaccination ?
La situation sanitaire difficile rend encore plus indispensable la vaccination. Argenteuil dispose, avec 
l’hôpital, d’un centre de vaccination depuis le début de la campagne. Mais il nous faut faire plus. 
La Ville est prête depuis début janvier à ouvrir un centre municipal en renfort. Nous attendions 
l’autorisation de l’Agence régionale de santé, et surtout la disponibilité des vaccins. C’est enfin le cas : 
nous allons donc ouvrir, dès fin mars, ce second centre de vaccination, fonctionnant 6 jours sur 7, 
espace Jean-Vilar. Il portera la capacité de vaccination à Argenteuil à 4 000 injections par semaine.
C’est une bonne nouvelle pour tous les habitants.

Georges Mothron
Maire d'Argenteuil,  
président de  
Boucle Nord-de-Seine
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SENIORS : DÉCOUVERTES 
INSTRUMENTALES
Au sein de l’établissement pour personnes âgées Korian, 
des enseignants-artistes du conservatoire d’Argenteuil 
(CRD) interviennent. Ils présentent aux résidents différents 
instruments, sollicitant ainsi écoute et échanges avec les 
anciens, qui ont vu leurs activités fortement réduites par les 
mesures sanitaires. La 1ère animation (photo) était consacrée 
à la guitare basse, avec le concours de Grégory (section 
Musiques actuelles au CRD). Sont déjà programmées 
d’autres découvertes : la flûte traversière (fin mars), les 
percussions (mi-avril). Suivraient aussi, selon la situation 
sanitaire, des moments musicaux et/ou théâtraux menés  
par des élèves, pour les anciens.

FRANCE RELANCE : 

ENTREPRISE  
LOCALE VISITÉE
Au titre du volet Écologie du plan France 
relance, Green Récupération a reçu début mars 
la visite du préfet du Val-d’Oise. La société 
installée à Argenteuil monte actuellement 
un nouveau centre de tri (7 000 m2 ; 7 M€ 
d’investissement). Elle a pu bénéficier de 
l’aide de l’État, à hauteur d’1 M€. Avec Green 
Récupération, les services préfectoraux 
ont voulu saluer l’initiative innovante de 
l’entreprise, qui prévoit aussi de doubler  
ses effectifs (jusqu’à 60 personnes).
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VACCINATION COVID 19 : 

LES CMS INVESTIS
Depuis début mars, les Centres municipaux de santé 
(CMS) ont eux aussi dégainé les seringues. Aux côtés 
de l’hôpital, qui a d’abord vacciné personnels soignants 
et + de 75 ans, puis d’autres tranches d’âge, les CMS* 
prennent en charge la vaccination (sur ordonnance) des 
patients avec pathologie à très haut risque de forme 
grave de Covid-19, et des patients de 75 ans et +. 
Malgré les moyens municipaux mobilisés (1ère injection 
à 150 personnes), le rythme de vaccination est ralenti, 
dépendant des suspensions actuelles de livraison 
de certains laboratoires, décidées par l’ARS (Agence 
régionale de santé).
* Médecins, infirmiers, agents administratifs, avec le soutien

d’infirmiers libéraux

À LA MÉMOIRE 
D’ALISHA
Le 14 mars, une foule rassemblée dans 
la tristesse et la douleur. Elle a réuni 
environ 3 000 personnes en centre-ville 
d’Argenteuil, qui avaient tenu à rendre 
hommage à Alisha, collégienne de 3e, 
victime de harcèlement scolaire.

VISITES DE QUARTIER : 

1ÈRE SÉRIE 2021
Ces moments de rencontre entre 
habitants, comité de quartier, élus et 
agents territoriaux sont organisés deux 
fois l’an. Ils permettent de faire le point 
sur le terrain, en matière de sécurité 
automobile et piétonne, d’aménagements 
de voirie, de propreté, de projets…  
En photo, déambulation début mars aux 
Coteaux, en présence notamment de l’élu 
référent, Alain Quinet [photo p4, 1er plan, 
bras levé], et du 1er adjoint délégué au 
Cadre de vie et à la Coordination des 
quartiers, Xavier Péricat [dossier jaune].
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Vert chez vous 
Les 10 et 11 avril, l’événement aura bien lieu, adapté bien sûr au 
contexte sanitaire. L’occasion de faire le plein de plantes et de 
fleurs pour célébrer l’arrivée du printemps !

D
epuis plus de 20 ans, la Ville organise la Vallée aux 
fleurs et aux plantes*, qui réunit chaque année les 
amoureux des plantes. Après l’hiver un peu longuet, 
pas désagréable de remettre les mains dans la terre, 
de bêcher les parcelles ou les jardinières, de semer et 

de planter…

En plus d’embellir les façades et jardins, le jardinage est un 
excellent remède contre le stress. Toucher la terre aurait en effet 
des impacts bénéfiques sur le cerveau humain. Et quoi de plus 
gratifiant que de voir éclore quelques mois ou années plus tard 
des végétaux qu’on a soi-même plantés ?

Faisant honneur au label Ville fleurie (confirmation des 3 fleurs 
en 2019), Argenteuil accueillera donc mi-avril une quinzaine 
d’horticulteurs et pépiniéristes le long du bd Héloïse pour la 
vente d’arbustes, arbres fruitiers, plantes, fleurs, plants de légumes… 
Ils pourront vous conseiller sur les variétés adaptées à votre cadre 
de vie et vos compétences en jardinage.

Par ailleurs, le syndicat Azur sera présent pour sensibiliser 
au compostage et expliquer son intérêt pour les plantations. 
Écologique, économique et pratique, le compostage permet en 
effet de donner une seconde vie aux déchets organiques qui se 
révèlent de formidables engrais naturels pour activer la pousse 
des végétaux.

La manifestation est aussi l’occasion de lancer le concours 
des balcons et maisons fleuris. Les plantations assurées ces 
prochaines semaines vous motiveront peut-être pour vous y 
présenter ? 

Est aussi prévue une exposition sur la lutte contre le frelon 
asiatique – la Ville participe aux frais de neutralisation des nids. 
De quoi en apprendre davantage sur cet hyménoptère, considéré 
comme invasif et nuisible, qui s’attaque notamment aux abeilles.

*En collaboration avec le gestionnaire des marchés

◗ N.F.-S.

SAMEDI 10 et DIMANCHE 11 AVRIL (8h-18h,  
si aucun confinement n’est enclenché)
Bd Héloïse.
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La journaliste Sabine Quindou joue les maîtresses de cérémonie pour certaines Passerelles 
citoyennes. Lancé par la Ville, il s’agit d’un cycle de conférences et débats visant à favoriser 
une culture de l’engagement.

«Les deux mots, Passerelles et
citoyennes, m’ont tout de suite 
séduite. » Sabine Quindou, actuelle 
présentatrice de Thalassa sur 

France  3, partenaire de l’aventure C’est
pas sorcier, a immédiatement accepté la 
proposition de la commune d’animer une partie 
des rencontres et des débats des Passerelles 
citoyennes, à commencer par la première, 
diffusée fin février sur la page Facebook 
d’Argenteuil. Dès cet échange autour des fake 
news, ce sont ses qualités de médiatrice de 
débat et son carnet d’adresses qui ont été 
sollicités. Résultat : sur le plateau, on retrouvait 
autour du responsable municipal Sécurité et 
Prévention, le grand reporter Frédéric Crotta 
et l’historien-professeur d’université Fabrice 
d’Almeida. 

« L’objectif, avec mon étiquette C’est pas 
sorcier, est également d’attirer davantage de 
jeunes, sourit la présentatrice, qui envisage 
sa mission comme l’on créerait une émission, 
en  instituant un rendez-vous qui s’adresse à 
tous, dans la diversité constitutive d’Argenteuil. 

L’idée est de créer une communauté à visage 
humain pour que l’on vive ensemble, de mieux 
en mieux. Je suis par ailleurs très attachée au 
respect de mon public. Journaliste, elle l’est 
et le reste  : l’entendre évoquer les fake news, 
son métier et sa pratique qui se doit d’être 
honnête, en vérifiant et donnant ses sources, 
les vraies, originelles, est passionnant. 

Sabine Quindou se voit aussi comme une 
passeuse de connaissances. L’expression est 
de Jamy*. J’y souscris pleinement. Et dans un 
monde ébranlé comme le nôtre, c’est important 
pour construire des citoyens. Des citoyens 
qui pourront alors voter en conscience. Des 
connaissances qu’elle acquiert elle-même en 
préparant scrupuleusement chaque rendez-
vous. L’un des prochains thèmes, sur le droit 
des femmes, est enthousiasmant. Je m’apprête 
donc à relire Le Deuxième sexe de Simone de 
Beauvoir. Et de lancer  : C’est aussi pour moi 
une mine de culture ! »
*  Jamy Gourmaud, l’un des fondateurs-présentateurs de C’est pas

sorcier

◗ S.Le. 

PROCHAINS DÉBATS 
DES PASSERELLES 
CITOYENNES
23 MARS : Mois de la femme
27 AVRIL : Libertés 
d’expression
27 MAI : Héros argenteuillais 
de la Résistance

2 semaines avant chaque 
débat, 1 épisode de la 
série imaginée par Siceron, 
diffusé sur Youtube et 
Facebook.

D’un pont à l’autre

Sabine Quindou, journaliste- 
animatrice des débats
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Vous avez la parole
L’établissement public territorial (EPT), avec les communes membres, organise une concertation publique sur le 
plan Climat-Air-Énergie territorial (Pcaet).

«V ous résidez ou travaillez au sein du 
territoire Boucle-Nord-de-Seine ; êtes 
sensible aux sujets qui touchent à 
l’environnement, le développement durable  

et l’énergie ; souhaitez participer à l’élaboration d’un 
projet et contribuer au futur plan d’actions Climat-Air-
Énergie ? » Le territoire a besoin de vous. La population 
d’Argenteuil – celles d’Asnières-sur-Seine, Bois-Colombes, 
Clichy-la-Garenne, Colombes, Gennevilliers et Villeneuve-
la-Garenne aussi – est ainsi mise à contribution. L’EPT 
organise une réunion à laquelle tout le monde pourra 
participer, proposée en soirée le 14  avril, via une 
plateforme dédiée [lien inclus dans "Donnez votre avis !"].

« Ce rendez-vous marque le lancement de la phase de 
concertation et de partage du plan d’actions qu’il faudra 
élaborer avec la population. Ces actions ont plusieurs 
buts  : maîtriser la consommation énergétique ; diminuer 
les émissions de gaz à effet de serre ; améliorer la 
qualité de l’air ; développer les énergies renouvelables ; 
et s’adapter au changement climatique, explique la 

responsable de la direction municipale Développement 
durable et mobilités. Le projet concerne vraiment tout le 
monde  : habitant, entreprise, élu, agent des collectivités 
locales, association… Chacun est invité à se mobiliser. » 

Pour rappel, le Pcaet est un document renouvelé tous les 
six ans, qui précise le projet territorial de développement 
durable. Il fixe la feuille de route pour organiser une 
transition écologique et doit être compatible avec le 
Pcaem (plan Climat-Air-Énergie métropolitain, au niveau 
de la Métropole du Grand Paris). « La concertation se 
déroule pendant un mois. Le public peut y donner son 
avis sur les sujets présentés. D’ici-là, un diagnostic et 
des priorités autour desquels réfléchir et travailler auront 
été identifiés. »

◗ M.B.

DONNEZ VOTRE AVIS !
MERCREDI 14 AVRIL (20h) - dépôt des contributions jusqu’au 14 MAI
> ConcertationPcaet.BoucleNordDeSeine.fr

Plaine d’Argenteuil, été 2020 : les coquelicots étaient de retour…

« J’engage sincèrement
tous les acteurs du 
territoire à profiter de l’occasion 
pour donner leur avis et/ou leurs idées. 
Projet stratégique, ce plan a vocation à 
améliorer les conditions de vie des habitants 
et de ceux qui y travaillent. Il doit commencer 
à prendre effet début 2022. La démarche, 
très ouverte, devrait aussi permettre à 
chacun d’entre nous de se sentir responsable 
de la préservation de notre environnement, 
au sens le plus large du terme. »

Jean-François Ploteau, adjoint au maire 
délégué aux Transports, à la Mobilité et au 
Développement durable
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CABANE À DONS
(entrée de la déchetterie)

4 rue du Chemin-Vert,  
01 30 25 23 15
7j/7 (sauf 25/12, 1er/01 & 1er/05) :  
1er OCT.-31 MAI (9h-18h) ;  
1er JUIN-30 SEPT (9h-20h)
Conditions d’accès aux particuliers : 
pièce d’identité + justificatif de 
domicile (- de 6 mois)
> Syndicat-Azur.fr

Mises en place d’une cabane à dons et d’un accompagnement au défi Zéro déchets. Azur 
s’engage pour la préservation de l’environnement. Et vous ?

Il collecte déjà les déchets et les valorise. Le syndicat Azur prône désormais l’économie
circulaire. Investi depuis 2018 dans la mise en œuvre d’un programme local de prévention
concernant les déchets ménagers, le collecteur s’attaque aux thématiques du réemploi et
de la réduction des déchets.. Illustrations avec deux nouvelles actions.

• La cabane à dons, véritable petite recyclerie locale. « Aujourd’hui, les consommateurs
tendent à oublier que les objets dont ils ne veulent plus peuvent peut-être intéresser
d’autres personnes, s’ils sont encore en état de fonctionner, ou s’ils peuvent être réparés, 
assure Sophie Chatillon, responsable de la Communication chez Azur. Notre cabane a deux 
missions  : la première est environnementale, en permettant de réduire les déchets ; la
seconde est solidaire : ce qui est donné sera remis à différentes associations pour leurs 
bénéficiaires. »
L’Argen’Tri, les Restos du cœur et le Secours populaire, par exemple, en ont déjà profité à
plusieurs reprises.

-  Vous pouvez déposer  : tous les équipements électroniques et électriques en état de
fonctionnement (micro-ondes, ordinateur…) ; les meubles (armoires, bureaux, lits…) ; les
textiles (propres, dans des sacs fermés) ; les vélos et jouets…

-  Vous ne pouvez pas déposer : vaisselle, livres, DVD, CD, matelas, objets abîmés ou cassés
et bien sûr animaux.

• Défi Zéro déchets  : proposé aux habitants des communes membres du syndicat,
25 familles ont répondu, dont 5 argenteuillaises. Depuis le 1er mars, elles ont commencé cette 
démarche écoresponsable, pour six mois. « Une famille Zéro déchets s’engage à réduire au
maximum sa production de détritus. Il s’agit de revoir son mode de consommation afin de
produire le moins possible de déchets, explique Sophie Chatillon. Chacun de ces foyers
va recevoir un accompagnement privilégié, personnel et individuel par une équipe dédiée
(responsable  : Lorine Dauvergne). Partage d’expériences, réunions, ateliers, tutos, guides,
suivis et conseils d’experts… De nombreux outils sont déployés pour que cette démarche
soit facilitée et intégrée au quotidien… »

◗ M.B.

Des tris, tu multiplieras
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Au sein du groupe scolaire Paul-Vaillant-Couturier, les 
locaux abritant l’accueil de loisirs élémentaire seront 
en service courant avril. Ils viennent compléter ceux du 
niveau maternel, inaugurés il y a un an.

C’était le temps où l’on pouvait proposer de 
se rassembler… Le 7 février 2020, les 439 m2 
dédiés aux temps périscolaires maternels 
étaient inaugurés dans une ambiance festive, 

avec les familles, élus et personnels municipaux. Avec 
les mesures sanitaires actuelles, impossible de répéter 
l’opération ! Les 456 m2 prévus pour abriter les animations 
du niveau élémentaire seront en service courant avril, sans 
inauguration officielle.
Au-delà d’un temps fort qui n’a pu avoir lieu, les utilisateurs 
sont ravis de profiter d’espaces neufs, lumineux, colorés, 
fonctionnels et bien équipés.

Ces locaux étaient attendus depuis… longtemps. Jusqu’à 
fin  2019, il n’y avait pas de quoi accueillir enfants et 
animateurs du niveau élémentaire, les mercredis et 
vacances, au sein du groupe scolaire Paul-Vaillant-
Couturier. Les groupes l’étaient au centre Legrand (éloigné 
du centre-ville), puis transférés après la démolition des 
locaux au centre Marcel-Cachin (Val-d’Argent-Sud).

◗ C.A.

CENTRE-VILLE

Du neuf pour  
les accueils de loisirs

ACCUEIL DE LOISIRS MATERNEL
• 439 m2
• capacité d’accueil : 106 enfants
•  1 directeur pour les 2 niveaux ; 

1 directeur-adjoint
• 18 animateurs (soir et mercredi)

ACCUEIL DE LOISIRS ÉLÉMENTAIRE
• 456 m2
• capacité d’accueil : 127 enfants
• 1 directeur-adjoint
• 6 animateurs (soir et mercredi)

•  Mutualisation de certains espaces avec les écoles (3 salles-ateliers, 
sanitaires, infirmerie, salle polyvalente…)

• Accès PMR (personne à mobilité réduite)
• Coût total des équipements : 40 000 € (mobilier et matériel pédagogique)
• Coût total des travaux : 2,5 M€

Derniers ajustements avant l’ouverture, 
avec l’équipe Logistique de la direction 
Enfance-Éducation

« Intégrées aux écoles, ces 
constructions (ou rénovations) 
des accueils de loisirs sont 
le fruit d’un plan municipal 
d’investissement important. Il 
confirme l’intérêt porté par l’équipe 
municipale au rôle éducatif des temps 
périscolaires. »

Philippe Vasseur, conseiller municipal  
délégué aux Bâtiments scolaires
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Motivés, solidaires
Malgré la pandémie et ses contraintes, les élus du Conseil des enfants se montrent inventifs pour réaliser leurs 
projets. À leur échelle, ils continuent d’améliorer le quotidien des Argenteuillais.

71enfants, de 7 à 11 ans. Investis pour améliorer 
leur cadre de vie et/ou le quotidien de leurs 
semblables. Grâce au Conseil des enfants, 
le groupe élu en novembre dernier par 

ses camarades des 14 accueils de loisirs municipaux, 
concrétise ses projets, quartier par quartier. Cette année, 
malgré la pandémie, il n’a pas manqué d’idées et de 
créativité  ! Une trentaine de projets est actuellement 
menée. « Le besoin d’être solidaire a été amplifié par la 
pandémie, observe l’équipe municipale de l’Enfance. Les 
membres du conseil étaient déjà motivés mais ils ont dû 
réinventer leurs façons de mener les actions ».

• Ne pouvant plus se réunir ni se rendre en maison de 
retraite, où ils avaient l’habitude de partager des temps 
d’activités avec les résidents, ont été créées des “boîtes 
chaleureuses” déposées à l’accueil de l’établissement, 
dans lesquelles sont glissés poèmes, cartes illustrées, 
petits objets…

• Les actions en faveur des enfants malades du centre 
hospitalier ont également évolué  : les livres et jouets 
collectés et réparés par leurs soins sont déposés à l’hôpital 
et distribués aux jeunes patients par le personnel soignant. 
Les rencontres devenues impossibles, les élus ont entrepris 
une correspondance avec les hospitalisés de leur âge.

• Très sensibles au respect de leur cadre de vie, ceux 
du Val-d’Argent-Sud mènent aussi des campagnes de 
nettoyage des rues et de ramassage des déchets, 
aidés par des habitants du quartier. Deux projets autour 
du street art sont aussi en cours.

• L’envie de s’exprimer a donné lieu à poursuivre le journal 
Le Petit Rousseau, créé l’an dernier. L’occasion de tisser 
un lien différent avec les familles dont l’enfant fréquente 
l’accueil de loisirs. 

• L’appel de la nature a résonné, avec l’aménagement d’un 
potager. Les graines sont semées. Reste à récolter les 
fruits dans quelques mois…

◗ N.F.-S. 

Accueil de loisirs Pierre-Brossolette

« Malgré la situation
sanitaire et les mesures à  
respecter, enfants comme animateurs ont 
su trouver des solutions pour continuer à 
monter des projets, intervenir dans leurs 
quartiers respectifs, se mobiliser pour celles 
et ceux qui en avaient besoin… Je salue leur 
volonté, leur ténacité et les encourage à 
persévérer, pour organiser des moments qui 
leur feront tout simplement du bien…. »

Fatiha Bacha, adjointe au maire  
déléguée à l’Enfance
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Entreprendre  
dans sa ville

Pour la 2e année, la Ville organise son concours de création d’entreprises, CréArgenteuil, en partenariat avec 
Initiactive 95. Deux nouvelles entreprises locales viennent d’être récompensées. De quoi stimuler l’esprit 
d’entreprendre et maintenir une dynamique en faveur de la création d’emploi, portée par la Ville et son Conseil 
économique (CEA).

 «A vant tout, les lauréats ont été jugés 
sur leur volonté de s’implanter dans le 
territoire. Ils seront aidés pour favoriser 
leur intégration au tissu économique local »,  

soulignent les organisateurs. C’est donc tout naturel- 
lement que la pépinière d’entreprises accueillera les 
deux structures récompensées, bénéficiaires de son 
offre de service et d’accompagnement.

• Pop-Inn Paletas réunit Aïchatou Fall et Yayé Ba, « très 
fières d’avoir remporté le concours  ! Il nous rassure 
dans notre démarche et donne une chance solide de 
pérenniser l’activité. »
Aïchatou raconte  : « Je suivais un rééquilibre alimentaire, 
composé de plus de fruits et légumes. Des jus, je suis 
passée aux glaces. Ma belle-famille, d’origine chilienne, 
m’a vite fait remarquer la ressemblance entre mes 
recettes et les paletas, glaces artisanales à base de fruits 
frais, typiques de l’Amérique du Sud. Avec nos glaces 
très goûteuses, nous souhaitons apporter une réponse 
alternative gourmande et saine à ce dessert prisé en 
France, souvent trop calorique. » Alors pas de colorant, ni 
conservateur, additif chimique et arôme artificiel. Que du 
naturel, renforcé par un ancrage local et responsable – 
circuits courts à tout niveau : approvisionnement, embauche, 
implantation en centre-ville…

• Ça roule Raoul, ce sont deux Argenteuillais amis 
d’enfance, passionnés d’automobile  : Kévin Rodrigues 
Bastos et Sofiane Harrabi. Les associés proposent 
un service d’inspection gratuit de voitures pour 
particuliers. « Vous souhaitez acheter un véhicule 
d’occasion  : vous ne connaissez rien aux voitures, 
vous craignez des vices cachés  ? Nous recherchons, 
inspectons et négocions pour vous le véhicule qui 
vous correspond, explique Kévin. L’inspection du 
véhicule s’établit sur plus de 250  points de contrôle, et 
l’équipe estime même les futurs coûts d’entretien. Nous 
souhaitons aussi et surtout tisser des liens avec d’autres 
acteurs économiques du territoire, et créer des synergies 
locales, comme par exemple avec le Garac.
La distinction de CréArgenteuil  offre un consulting pour 
optimiser les performances, un appui en communication et 
4 000 € de dotation. De quoi nous ouvrir les portes d’un 
développement local et d’un actif soutien aux démarches 
administratives pour atteindre nos objectifs ! »

◗ M.B.

• > CreArgenteuil.fr
•  L’Ouvre-boîte, 11 bd de la Résistance. 01 34 34 15 10.  

Ouvre-boite@ville-argenteuil.fr -  @OuvreBoite95100

Ça roule Raoul > CaRouleRaoul.com

Pop-Inn Paletas : réflexion autour d’une ouverture éphémère en centre-ville
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La fondation iFrap* a publié le bilan de la 
gestion municipale des 80 plus grandes villes 
françaises, sur la période 2014-2020.

Dans la strate des villes de 107 565 à 
150 000  habitants, Argenteuil y est saluée 
pour avoir été la commune ayant le plus 
baissé le niveau de sa dette par habitant.

Une période difficile, « avec la mise en œuvre 
d’un plan de redressement qui a permis 
d’éviter la tutelle de l’État et de relancer les 

investissements. »

* Dédiée à l’analyse des politiques publiques ; laboratoire d’idées
innovantes

18 BILAN DE L’ANNÉE 2020

19 BUDGET 2021

20 EN 2021, PROJETS (ET SUITES)

21 TRAVAUX ET/OU ÉTUDES - PROGRAMMATION

22 ENTRETIEN AVEC L’ÉLUE

23 IMPACT DE LA CRISE SANITAIRE

Les projets 
se dessinent…
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Projet de La Plataneraie (phase 2) : 
esquisse stylisée
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BILAN DE L’ANNÉE 2020

Compte administratif
Malgré le fort impact de la crise sanitaire sur ses finances, la Ville a su…

• Répondre au besoin de protection des habitants et des personnels municipaux ;

• Confirmer la baisse de fiscalité de 10 % sur le taux de taxe foncière sur les propriétés bâties ;

• Accompagner les effets de la crise (aspects économiques) en réduisant fortement le poids  
de la facture périscolaire, restauration incluse  ; en rendant gratuit le stationnement au moment 
des confinements ;

• Contenir les dépenses de fonctionnement pour limiter la réduction de la capacité municipale 
d’autofinancement impactée par la crise sanitaire.

 + de 20 M€ consacrés aux secteurs Éducation, Sport, Jeunesse, Santé (CMS)
 Rénovation du centre aquatique (finalisation)
 Accueil de loisirs élémentaire Paul-Vaillant-Couturier (finalisation) 
 Rénovation du terrain synthétique du stade du Coudray [1]
 Couverture de la maternelle Pauline-Kergomard 

 + de 9 M€ consacrés à l’aménagement urbain et à l’environnement
 rue du Nord
 placette Sadi-Carnot [2]
 La Plataneraie (1ère phase)

Et…

• Chauffage urbain  : poursuite du raccordement de plusieurs sites municipaux (par exemple, le 
groupe scolaire Jean-Macé).

• Aménagements de sécurité poursuivis dans plusieurs secteurs et aux abords des groupes 
scolaires

• Rénovation continue du réseau d’électrification

• Nouveau mobilier urbain

• Développement des outils de travail (matériel, technologie, télétravail)

Tous ces projets ont pu être concrétisés sans dette supplémentaire pour la Ville. Mieux :  
cette dette a été réduite de 4 M d’€, portant à 34 M d’€ le montant de la réduction depuis 2017.

18 Ma Ville • Mars 2021

 
©

J.
 H

an
no

t

DOSSIER

[1] [2]



Budget en chiffres
« Protéger la population et poursuivre les engagements ». Ce sont deux des informations que l’équipe 
municipale a souhaité mettre en exergue lors du conseil municipal du 16  mars, avec les votes du compte 
administratif 2020 et du budget 2021.

AMÉNAGEMENT URBAIN 
ET ENVIRONNEMENT

16 €

INTERVENTIONS 
SOCIALES  
ET SANTÉ

5 €

SÉCURITÉ  
ET SALUBRITÉ PUBLIQUE

4 €

SPORT ET  
JEUNESSE

16 €

CULTURE

7 €

ENSEIGNEMENT  
ET FORMATION 

24 €

PETITE 
ENFANCE 

7 €

LOGEMENT

4 €
ACTION  
ÉCONOMIQUE 

1 €

Budget 2021

FONCTIONNEMENT 
169 millions d’€

Répartition (pour 100 €) des dépenses de fonctionnement  
et d’investissement par politique publique. Illustrations.

INVESTISSEMENT 
82 millions d’€

DÉPENSE TOTALE/ 
HABITANT 
2 260 €

16 €
Remboursement de la dette (capital et intérêts) /  
poursuite du désendettement
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Groupe scolaire  
Les Augustins 
(centre-ville), 5 rue Henri-Dunant/ 
21 rue Defresne-Bast
Ouverture à la rentrée 2022 de 13 classes 
(maternelle et élémentaire) ; 2 accueils de 
loisirs ; 2 cours de récréation (pour chaque 
niveau) ; 1 réfectoire avec office ; 1 local 
associatif (pour habitants du quartier/
associations)
// 7 M€ (en 2021) 
Total de l'ensemble : + de 11 M€

La Plataneraie,  
2e phase
Suite du projet, sur 13 000 m2 : 
requalification autour de la halle 
du marché Héloïse et du parking 
d’appoint (avec aménagement 
paysager ; délimitation du parking 
commerçants…) 
//  2,4 M€ (dont subvention État : 

800 000 €)

En 2021, projets  
(et suites)

Constructions, rénovations, projections… En images, sélection de quelques-
unes d’entre elles, dont vous verrez la concrétisation courant 2021 et 2022.

Simulation non contractuelle

Simulation non contractuelle
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8 500 m2 déjà réaménagés, inaugurés à l’été 2020 (nouveaux cheminements, platanes majoritairement conservés, plantations ajoutées, éclairage LED, 
fontaines d’eau potable, terrain sportif de proximité, équipements de musculation, jeux pour enfants, terrains de boules et club-house…).



Futur groupe scolaire
(jonction Centre-ville/Val-d’Argent-
Sud/Val-Notre-Dame)
Ouverture programmée pour la rentrée 
2023, avec 20 classes (8 maternelles, 
12 élémentaires)
Lancement des études // 1,9 M€

Patinoire 
(Val-d’Argent-Sud) 

Médiathèque Robert-Desnos
(Val-d’Argent-Nord)
Lancement des études // 900 000 €

Maison 
Claude-Monet 
(Centre-ville)
Ouverture programmée  
à l’été 2022
Rénovation (suite)  
// 600 000 €

Voirie
(plusieurs quartiers)
Rénovation // 1,6 M€

Accessibilité d’équipements 
municipaux
(plusieurs quartiers)
Pour personnes en situation de handicap 
// 1,5 M€

Électrification/
Enfouissement des réseaux
(plusieurs quartiers)
// 1 M€

TRAVAUX ET/OU ÉTUDES

Programmation 2021

Simulation non contractuelle

Rénovation (changement du système de 
production du froid ; récupération d’énergie 
pour une consommation mieux maîtrisée et plus 
respectueuse de l’environnement) // 1,7 M€
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« Un budget qui traduit une 
situation saine et durable »

Fiscalité, désendettement, impacts de la crise sanitaire… Le 16 mars, le budget a été voté au conseil municipal. 
Décryptage des grandes tendances avec l’adjointe au maire chargée des Finances, Malika Ahres.

Quel est l’état de santé financier de la Ville,  
après cette année 2020 ?
« Je suis à la fois soulagée et fière de pouvoir annoncer 
que la Ville conserve sa stabilité financière, après une 
année 2020 marquée par la crise sanitaire mais aussi 
économique, pour les collectivités locales.
Face à cela, la Ville a réussi à maintenir un haut niveau 
d’investissements (42 M€). Et est allée plus loin en 
poursuivant la réduction de la fiscalité débutée en 2019 
(- 10 % au total sur 2 ans pour la taxe sur le foncier bâti 
et non-bâti) et sa stratégie de désendettement. Au total, 
ce sont plus de 34 M€ de réduction de la dette.

C’est le reflet d’une situation financière saine et durable. »

La crise sanitaire justement. Quel en est l’impact 
sur une commune comme Argenteuil ?
« Pour Argenteuil, la crise sanitaire est une addition salée 
à plus de 13 M€.
Il y a bien sûr les dépenses imprévues qu’il a fallu mobiliser 
dans des délais très courts, avec les commandes de 
masques, à la fois pour la population et les personnels  ; 
les équipements des centres de santé municipaux  ; les 
produits désinfectants et de nettoyage dans toutes les 
structures municipales, en particulier toutes les écoles et 
les accueils de loisirs  ; les accompagnements renforcés 
du Ccas pour les personnes fragilisées par la crise…  
La liste est malheureusement longue [voir p.23].
Une liste qui s’allonge encore lorsqu’on parle des pertes 
de recettes. Avec l’obligation d’arrêter la plupart des 
activités, ce sont nos ressources qui ont été directement 
impactées. Les produits des services ainsi que les 
dotations de nos partenaires ont fortement diminué.

Ensuite, il y a la volonté municipale d’accompagner 
la population face à la crise. Là encore, la Ville s’est 
mobilisée en soutenant les commerces, les ménages, 
les familles  : baisse des tarifs de restauration scolaire et 
périscolaires (accueil de loisirs…)  ; droits de terrasse et 
loyers commerciaux annulés ; bons d’achat alimentaires ; 
stationnement gratuit…

Ce sont des accompagnements volontaires qui nous ont 
semblé indispensables pour soutenir les Argenteuillais 
face aux effets de la crise.

Comme d’autres communes en France, nous regrettons 
toutefois que l’État ne nous ait pas plus aidées… Les 
dotations sont restées faibles (1,5 M€), ne couvrant que 
partiellement le coût de cette crise en 2020. »

Quelles perspectives ?
« L’année 2021 sera une année charnière. En début de 
mandat, c’est normal. La nouveauté, c’est d’y intégrer la 
crise sanitaire à notre prévision budgétaire sans que cela 
freine les projets de développement municipaux.
En ce sens, le budget 2021 est axé d’une part, sur la 
poursuite des projets amorcés comme la construction 
du groupe scolaire Les Augustins ou la seconde phase 
d’aménagement de La Plataneraie  ; d’autre part, sur 
l’ouverture de plusieurs dossiers techniques… Je vous en 
cite quelques-uns :
En 2021 vont débuter les études pour un nouveau 
groupe scolaire (Val-d’Argent-Sud/Val-Notre-Dame), le 
réaménagement de l’avenue Jean-Jaurès ou l’agrandis-
sement de la médiathèque Robert-Desnos.
Nous ne manquons pas de sujets et la performance du 
service public sera également à l’honneur avec la mise en 
place de bornes numériques dans les espaces municipaux. 
Il nous est indispensable de poursuivre l’accompagnement 
des citoyens tout en leur offrant une ville adaptée à 
leurs besoins. 
Comme nous avons su 
le faire jusqu’ici, la 
qualité de gestion 
financière restera 
au centre de 
notre action. »
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Protéger habitants et personnels municipaux  ; organiser de nouvelles procédures et s’adapter ont eu un 
impact sur les finances municipales et sur les équipes de tous les secteurs. Quelques exemples tout au long 
de l’année 2020…

CRISE SANITAIRE

La Ville réactive

5 222 patients
VUS EN CONSULTATION DANS 
LES DEUX CENTRES MUNICIPAUX 
DE SANTÉ (AU 31 DÉCEMBRE)

COVID-19

+ 18 000 € accordés aux secours d’urgence au

Ccas, dont le budget de fonctionnement a aussi été augmenté ; 
augmentation des subventions pour 4 associations caritatives

3 414 tests 
PCR
réalisés par les centres 
municipaux de santé 
(de mi-mars à fin décembre)

+  de 24 000 
masques
distribués aux écoliers  
(Ville : 2 par enfant),  
collégiens (Département) 
et lycéens (Région)

150 000 
masques
distribués fin avril  
par la Ville aux foyers 
argenteuillais

Bons d’achat 
pour soutien 
aux commerçants 
de proximité
(exemple : achat de 30 € 
dont 5 pris en charge  
par la Ville)

Baisse
des tarifs de 
restauration 
scolaire et 
d’accueils de 
loisirs

Nouveau centre de vaccination à partir du 29 mars

La Ville a obtenu l’autorisation de l’ARS (Agence régionale de santé) d’ouvrir sur son 
territoire un second centre de vaccination. Il complètera ainsi celui du centre hospitalier 
Victor-Dupouy, en service depuis fin janvier pour les personnels soignants et les personnes 
vulnérables  ; et ceux des Centres municipaux de santé, autorisés plus récemment à 
vacciner les personnes avec pathologie à très haut risque de forme grave de Covid-19 
(prescription médicale obligatoire) et les + de 75 ans.

Espace Jean-Vilar, 9 bd Héloïse.  
Du lundi au samedi, 9h-13h ; 
14h-18h.

Rv obligatoire > Doctolib.fr ou 
> 01 34 23 43 53 (en service
quelques jours avt ouverture
du centre).

DERNIÈRE 

MINUTE
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+ de 100 agents
de la direction municipale de  
la Santé et de l’Hygiène publique 
impliqués dans la gestion  
de la crise sanitaire



Nouveau volet dans la campagne de dépistage : le ministère de l’Éducation nationale et l’Agence régionale de santé 
(ARS) d’Île-de-France ont décidé de tester les écoliers de niveau élémentaire. C’est à Argenteuil que l’opération a 
commencé, le 5 mars. Elle se poursuit tout au long du mois, dans toutes les écoles publiques de la commune.

Àleur grande majorité, les parents ont donné 
leur accord au dépistage de leur enfant par 
test salivaire. Et pour des raisons éminemment 
pratiques, le test salivaire – fiabilité satisfaisante ; 

facilité d’accès pour les enfants – se déroule au sein de 
l’école, mettant à contribution les enseignants et les 
personnels municipaux, aux côtés de ceux de l’ARS et 
des deux laboratoires qui vont mener le prélèvement et 
l’analyse. Ceux-ci transmettront les résultats 48h plus tard 
maximum, aux parents et à une adresse courriel générique, 
gérée par l’Éducation nationale.

Si certains de ces résultats étaient positifs, les 
enfants seraient isolés et les cas-contacts informés, 
« seule manière d’agir efficacement pour contenir les 
transmissions ».

Les premières écoles argenteuillaises, qui ont vu débarquer 
les équipes de prélèvement, toutes bardées de blouse, 
gants et charlotte bleus, sont  : Les Coteaux, Anatole-
France, Romain-Rolland et Henri-Wallon. Exemplaire est 
la mobilisation de tous les acteurs, y compris les enfants, 

qui se prêtent à l’exercice avec beaucoup de sérieux. Merci 
à tous !

… et vacciner
Les Centres municipaux de santé (CMS) sont eux aussi 
sur le pont, depuis plus d’un an. À leur organisation déjà 
réadaptée, pour accueillir dans leurs locaux de manière 
différenciée les patients “Covid et non-Covid”, mener 
les consultations et assurer les tests de dépistage PCR, 
s’ajoute la mobilisation pour vacciner les personnes 
vulnérables, depuis début mars [voir aussi p.5 et p.23]. 
Dans plusieurs de ces opérations, les CMS ont été et sont 
toujours secondés par des infirmiers libéraux. Tous ont 
prêté main forte pour plusieurs opérations de dépistage 
(test PCR) “coup de poing”, aux côtés du centre hospitalier 
Victor-Dupouy, l’ARS et/ou la Région.

◗ C.A.

Dans les CMS (15 mars 2020 / 15 mars 2021)
• 6 800 consultations pour symptômes Covid
• 4 080 tests PCR.

Tester, tester, tester…

5 mars, école élémentaire Romain-Rolland
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EN CHIFFRES

17 000 m2 
de surface totale

4 000 m2 
de bureaux

212 places 
de stationnement

12 000 m2 
de halles d’activités

1 000 m2 
de commerces et restaurants  
interentreprises

De la friche industrielle  
à l’immobilier d’entreprise
Le groupement Atland va transformer l’ancien site industriel 
Yoplait en une “vallée urbaine” ou Urban Valley. Inscrites dans 
le cadre d’Imgp2*, les étapes s’enchaînent, récemment illustrées 
par la signature d’une promesse de vente tripartite entre 
propriétaires et promoteur.

Le 23 février dernier, une promesse de vente entre 
l’Établissement public foncier d’Île-de-France (Epfif ), la  
Ville et Foncière Atland est signée, marquant ainsi une 
étape importante dans la réalisation du projet. Viendra, au 

printemps, le dépôt du permis de construire.

Par son positionnement stratégique, au cœur du parc d’activités 
des Berges et du projet de renouvellement urbain Porte-Saint-
Germain/Berges de Seine, le projet a pour ambition d’accompagner 
la transition industrielle du parc d’activités afin de faire émerger un 
quartier « productif, multifonctionnel et métropolitain ».

La Ville et le groupement ont travaillé de concert pour redynamiser et 
moderniser le site en proposant une programmation mixte d’activités, 
bureaux, ateliers et restaurant interentreprises. Le projet, ouvert vers 
la Seine, sera doté d’un parc arboré, respiration entre ville et quais. De 
quoi créer un environnement agréable de vie et de travail, concept 
qui traverse déjà le programme de renouvellement urbain du secteur 
Porte-Saint-Germain/Berges de Seine. Enfin, le projet architectural 
défend les valeurs du réemploi et d’une démarche à faible empreinte 
carbone, notamment par la préservation de la structure métallique 
d’une des halles du site, avec un habillage misant sur les transparences 
et l’utilisation du bois.

* Inventons la Métropole du Grand Paris2

« Plusieurs qualités 
nous ont attirés dans 
le projet Urban Valley : 
se fondre dans le projet 
global de Porte-Saint-
Germain ; ouvrir le site pour le 
connecter à la fois aux berges et au parc 
d’activités, grâce à une trame paysagère ; 
utiliser des matériaux de construction 
esthétiques et écologiques… Premiers 
éléments de livraison attendus courant 
2023. Nous y sommes bientôt ! »

Georges Mothron, maire ;  
président de Boucle-Nord-de-Seine

En présence de Mme Gicquel ; 
MM Mothron, Ollier, Rocchietta, 
Cesari et Gérin, respectivement 
adjointe au maire d’Argenteuil ; 
maire d’Argenteuil et pdt de 
l’EPT5 ; pdt de la MGP ; pdt de 
Foncière Atland ; vice-pdt de la 
MGP ; directeur adjoint de l’Epfif
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En application de l’article L. 2121-27-1 de la loi du 27 février 2002, cette page est destinée à la libre expression politique des conseillers municipaux.  
La rédaction décline toute responsabilité sur la teneur des propos tenus, l'orthographe ainsi que le code typographique.

É L U S  S O C I A L I S T E S ,  É C O L O G I S T E S 
E T  C I T O Y E N S

Quand la droite municipale, 
départementale et régionale 
s’unit pour une opération de 
communication pré-électorale

Le ban et l’arrière-ban des élus de droite départementaux et régionaux, 
appuyés par des villes « amies », dont Argenteuil bien sûr, se sont 
retrouvés pour dénoncer une expérimentation de l’État sur l’autoroute 
A15 visant à réserver l’une des voix pour le covoiturage.
Si dans ce dossier l’État a effectivement fait fi de toute concertation 
avec les élus locaux, il est cocasse que la droite s’offusque alors 
que depuis des années elle n’a pas mené la réflexion indispensable 
concernant les déplacements dans notre territoire et les transports en 
commun en particulier. Elle dresse un tableau apocalyptique de cette 
initiative en avançant d’hypothétiques considérations écologistes pour 
mieux cacher son immobilisme et son lobbying historique : la voiture, 
encore et toujours la voiture !
Les faits sont là : un nombre de pistes cyclables et une ambition au 
point mort pour les transports publics ! En effet, où en sommes nous 
du plan régional anti-bouchon, du prolongement du tramway T11 
jusqu’à Sartrouville, de l’amélioration des cadences de la ligne J, H et 
du RER C dont notre territoire a tant besoin ? Nulle part !
Notre groupe refuse de s’associer à une pure opération politicienne 
destinée à masquer une totale inaction en matière d’aménagement du 
territoire et de défense du climat. Ce n’est pas notre conception ni de 
l’intérêt général, ni de l’avenir d’Argenteuil, du Val-d’Oise et de l’Ile-de-
France. 
Il y a urgence à agir pour le développement des transports 
« autrement » ! Cela passe par une véritable volonté politique pour plus 
de pistes cyclables, plus de voies dédiées aux transports doux dont le 
covoiturage, un réseau ferroviaire rénové, moderne et régulier, et enfin 
une gratuité des transports en Ile-de-France que nous devons porter 
et assumer.

A R G E N T E U I L  T O U S  E N S E M B L E

Argenteuil est classée dans le top 10 des villes européennes à l’air le plus pollué !

Conseil municipal du 9 février : Omar Slaouti (Argenteuil tous 
ensemble), a interpelé la municipalité sur le très haut niveau de 
pollution atmosphérique au dioxyde d’azote, de notre ville, selon 
l’étude scientifique très sérieuse parue dans la revue THE LANCET. 
Les conséquences : surmortalité, maladies broncho-pulmonaires 
multiples, allergies, insuffisances respiratoires.
M. Mothron a répondu avec un mépris absolu pour cette enquête
et à notre requête d’une étude sanitaire locale avec les services de

l’hôpital d’Argenteuil. Honteux, il veut étouffer cette étude en plus 
de nous !
La santé des Argenteuillais-es, en cette période de crise sanitaire, 
de changement climatique nécessite de repenser notre ville : de 
réorganisation des transports, fin des projets de bétonisation comme 
le projet Héloïse, accès aux berges de Seine.
De l’air pour notre ville populaire !

A R G E N T E U I L  S O L I D A I R E  E T  É C O L O G I Q U E

Cessez de bétonner à tout-va 
notre ville !

L’action municipale est à l’opposé d’un développement urbain 
équilibré entre zones d’habitation incluant des logements 
sociaux, zones d’activité économique, espaces verts, réalisation 
d’équipements collectifs et développement des transports.
M. Mothron et son équipe privilégient les projets d’habitat
privé de grande, voire très grande ampleur : 156 logements à
la place de la salle Jean-Vilar, 180 sur la friche Balzac (coincée
entre l’autopont de l’av. Utrillo et les voies ferrées), 337 sur le
site de l’usine Sagem, l’opération de la Porte Saint-Germain avec
700 logements, près de 500 dans les cartons en centre ville
(projets de plus petite taille, mais décriés comme à la place de
la maison de la Ligue contre le cancer sur un terrain instable, le
projet du Croissant ferré…).
Cette fuite en avant comble l’absence d’un projet urbain par
la prolifération des logements verticaux souhaités par des
promoteurs surtout soucieux de rentabilité. La construction
d’équipements publics court derrière la croissance démogra-
phique : pas assez de places en écoles, collèges et lycées pour
les familles qui emménageront ; des transports en commun sous-
dimensionnés ; de moins en moins d’espace pour les habitants
alors que le confinement en a montré le besoin. Enfin, le nombre
d’emplois notamment industriels s’effondre, le départ de Dassault 
accentuera encore cette tendance.
Au final, la hausse des prix de l’immobilier et des loyers ne
ralentira pas, nombre d’Argenteuillais ne pourront se loger dans
ces immeubles qui n’incluent pas de logements sociaux. D’ailleurs 
aucun permis de construire pour des logements sociaux n’a été
accordé par la mairie depuis 7 ans. Les locataires de l’habitat
indigne n’y auront pas non plus leur place.
À l’heure où les villes se renouvellent alliant mixité sociale et
transition écologique, Argenteuil voit s’élever des immeubles
de béton sans autre logique que le bilan financier de multiples
promoteurs.
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V I V R E  A R G E N T E U I L  
( G R O U P E  D E  L A  M A J O R I T É  M U N I C I P A L E ) 

Hôpital d’Argenteuil :  
enfin un ministre qui tient 
ses promesses !

La crise sanitaire liée au virus Covid-19 nous le rappelle 
chaque jour : la présence d’un centre hospitalier d’enver-
gure sur notre territoire est plus que nécessaire, elle est 
indispensable.
C’est un atout pour tous les habitants. Il vient garantir un 
accès facile à des soins de proximité et de qualité.
Après une première phase de modernisation en 2013 avec 
la construction du bâtiment Madeleine-Brès, la seconde 
étape pour l’achèvement d’un hôpital plus moderne et 
plus conforme à la pratique actuelle des soins hospitaliers 
était sans cesse repoussée.
Le redressement financier mené par les équipes de 
l’hôpital, ces dernières années, a rendu possible une 
nouvelle phase de travaux pour sa reconstruction.
Elle était dans les starting-blocks et n’attendait que les 
accords de financement.
À la suite de sa venue à l’hôpital d’Argenteuil le 23 février 
dernier, le premier ministre Jean Castex a annoncé le 
9 mars que le financement pour l’hôpital d’Argenteuil était 
débloqué !
Une très bonne nouvelle qui garantira aux personnels 
comme aux patients une parfaite qualité des services 
rendus et des conditions d’accueil et de travail pour les 
personnels accrue.

Nous savons faire savoir nos désaccords avec certains 
choix et décisions du gouvernement et de l’État sur la 
considération qu’ils accordent aux collectivités territo-
riales, mais il faut aussi savoir saluer le fait qu’ils sachent 
tenir leurs promesses.
C’est chose faite pour l’hôpital d’Argenteuil et c’est tant 
mieux !

A G N È S  B E N  S A L E M

Personne ne sera surpris : je n’ai reçu aucune réponse aux questions 
posées au Maire d’Argenteuil concernant le projet fort contesté : le 
dossier Héloïse.
Ce silence du premier magistrat de la ville reflète son attitude 
au conseil municipal où je constate qu’il ne répond que très 
succinctement aux questions posées, sur des sujets pourtant 
essentiels pour les Argenteuillais.
Quelle déception face à ce comportement qui ne correspond 
aucunement à l’état d’esprit qui a conduit à l’élaboration du projet 

municipal et à la constitution de la liste majoritaire.
Il est notoire que nombre d’élus de la majorité sont déjà interrogatifs 
sur la cohésion de l’équipe municipale, sur l’information dont-
ils disposent pour faire leur travail et enfin sur le respect des 
engagements pris par le Maire.
N’est-ce pas une chance d’avoir été exclue de cette équipe et 
d’avoir retrouvé ma liberté de parole ? Je saurai m’en servir pour 
défendre la cause d’Argenteuil.

A LT E R N A T I V E  C I T O Y E N N E  E T  É C O L O G I Q U E

On ne nous dit pas tout !
En cette période compliquée, tous nos concitoyens ont le droit à 
une information sincère et complète.
Saviez-vous que les écoles de la ville ont connu des cas de COVID 
juste avant les vacances scolaires ? Seules quelques familles ont été 
informées pendant les vacances que leur enfant était cas contact... 
mais qu’en est-il du reste de leurs camarades d’école ?
La municipalité découvrait cette situation suite à notre alerte sur 
les réseaux sociaux. 
Manifestement, il y a eu vacances du pouvoir !
Les Argenteuillais ont voté pour une équipe municipale, il serait 
bon que chacun assume ses responsabilités, celles qui justifient les 
indemnités perçues tous les mois, y compris pendant les vacances ! 
Garantir la tranquillité publique, place à la médiation !
Les Argenteuillais, en particulier dans les quartiers populaires, 
aspirent à la tranquillité. Il est de la responsabilité du Maire de 
garantir la tranquillité publique dans notre ville.
Les beaux jours arrivent et avec eux, leur lot de nuisances dont les 
rodéos de motos cross.
Nous sommes surpris qu’aucune action ne soient engagée par la 
municipalité pour prévenir les actes d’incivilités qui, si le confinement 
se décide, vont polluer le quotidien de nos concitoyens.
Aucune concertation n’a été engagée par la municipalité, ni avec les 
élus du conseil municipal, ni avec les acteurs associatifs de notre 
ville.
Face aux violences urbaines qui ponctuent le quotidien, nous 
demandons au Maire d’organiser une médiation en présence de 
la sous-préfecture, du commissariat d’Argenteuil, des élus de tous 
bords, des associations et d’un groupe de jeunes.
Sachons mettre de côté nos clivages et travailler ensemble, dans un 
esprit républicain, au service de nos concitoyens. 
Les Argenteuillais nous ont fait confiance en nous confiant leurs 
voix, soyons à la hauteur !
À bon entendeur…
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« La boxe n’est pas violente  
ou agressive. Tout est cadré 
par des règles. D’ailleurs,  
on ne porte pas les coups (…). »

Ma Ville • Mars 202128



2009
Naissance à Ermont

2014
Débuts dans la boxe

2017
Entrée au Coma-boxe

2019
Victoire au championnat du  
Val-d’Oise (catégorie poids coqs)

Les poings 
c’est tout
Elle n’a pas 13 ans et pourtant, Ambre Amrous, boxeuse au Coma, fait figure d’espoir 
dans sa discipline. Qu’elle pratique avec détermination en faisant montre d’une 
grande maturité. 

«P lus tard, je ferai comme 
Mohamed Ali  ! » Jeune fille, 
vous ne manquez pas d’air. 
Ni de talent et d’ambition. 

Encore jeune ado, Ambre Amrous fait déjà 
figure d’espoir de la boxe valdoisienne. Elle 
a d’ailleurs remporté le titre départemental 
en 2019. Depuis, les compétitions sont 
interrompues par la situation sanitaire. Ce 
qui n’empêche pas la licenciée du Coma-
boxe de poursuivre ses entraînements, 
directement chez son coach Franco, 
ferraillant parfois avec ses fils, les Gatti, qui 
ont fait l’Insep*, constituant là d’excellents 
sparring-partners. Aussi précoce que 
mature, Ambre a découvert le noble art 
dans sa prime jeunesse  : premiers gants 
enfilés à 5 ans. Serait-elle bagarreuse ? Que 
nenni : « J’ai juste besoin de me défouler. La 
boxe n’est pas violente ou agressive. Tout 
est cadré par des règles. D’ailleurs, on ne 
porte pas les coups. On travaille plus sur 

l’habileté, le style et la technique. » Sa 
maman n’est pas entièrement innocente 
dans cette passion, alors en gestation  : 
« Sans pratiquer, j’ai toujours adoré ce 
sport ; et même si je ne tenais pas à refiler 
le virus à Ambre, j’ai fini par lui acheter des 
petits gants de boxe », sourit la membre du 
bureau de son premier club. L’entraîneur 
d’alors de sa fille, Albert Mauriac, figure de la 
discipline dans la région, l’emmène assister 
à des combats où elle écarquille les yeux et 
trépigne encore un peu plus  : le ring sera 
son domaine. Albert finit par recommander 
sa protégée à Toni Salvatore, président et 
entraîneur du Coma, qui la prend sous son 
aile. Elle a juste sept  ans, et commence 
à témoigner de prometteuses aptitudes. 
Mohamed se rapproche.
D’ailleurs, pourquoi prendre cette légende 
de la discipline pour modèle ? « Je veux faire 
comme lui. Que notre notoriété permette 
d’envoyer des messages de paix », assure 
Ambre la déterminée. Ses autres atouts 
pour y parvenir ? La niaque  ! Elle ne jette 
jamais l’éponge ou apprend de ses défaites, 
qui n’ont pas l’air bien nombreuses. Si 
entraînements et combats lui plaisent tout 
autant, l’adrénaline lors de la montée sur le 
ring est irremplaçable. Quant aux blessures, 
elles ne lui font pas peur : « il suffit de bien 
esquiver. »

Pas étonnant alors d’entendre au bord 
d’un ring un évocateur : « Elle a de l’avenir, 
la petite… » 
*  Institut national du sport, de l’expertise et de la performance :

il forme et accompagne les athlètes français de haut niveau

◗ S.Le.
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Argenteuil devrait bientôt accueillir une Maison sport-santé visant, comme suggéré, à améliorer 
la santé de ses habitants grâce à une activité physique adaptée. La Ville vient d’en recruter son 
référent. 

Soupçon de surpoids ? Pathologie qui vous rend trop sédentaire ? Une activité physique adaptée 
pourrait être toute indiquée. Pour vous accompagner, la Ville répond à un appel à projet (1) pour 
créer une Maison sport-santé. Pour cela, elle vient de recruter son référent, Florent Mathieu, 
éducateur sportif spécialisé dans ces activités. S’il ne comprend pas à proprement parler de 

maison, le dispositif, porté par les directions municipales Sport et Santé/Hygiène (centres de santé inclus), 
s’articulera en trois temps.

• Information et orientation par un praticien des personnes susceptibles de tirer bénéfice d’un 
programme Sport-santé ;

• Réalisation d’un bilan de leurs capacités ;

• Programmation d’activités proposées par des structures municipales ou ses partenaires associatifs.

Tous seront habilités par le Comité départemental olympique et sportif (Cdos) du Val-d’Oise après 
avoir suivi une formation spécifique, Prescri’forme. Florent Mathieu assurera le lien entre bilans 
et concrétisation de la pratique sportive et surtout, fédérera les différents partenaires  : médecins 
généralistes ou nutritionnistes, diététiciens, psychologues, éducateurs sportifs…, quelles que soient 
leurs structures d’origine. 

De manière générale, les publics visés sont des personnes souffrant de maladies chroniques ou d’affections 
longues. Néanmoins, dans un premier temps, Argenteuil a donc fait le choix de destiner sa Maison 
à des personnes en surpoids ou atteintes de pathologies engendrant la sédentarité. Concrètement, 
elles lui seront orientées par le service bariatrique (2) du centre hospitalier Victor-Dupouy. Par exemple, 
en amont d’un acte chirurgical pour obtenir une première perte de poids, où le patient doit gagner en 
tonus pour mieux supporter l’intervention. Un médecin traitant ayant repéré des difficultés chez certaines 
personnes, par exemple pour monter un escalier, ou afin de prévenir les chutes, pourront également les 
orienter vers la Maison sport-santé. 

(1)  Label lancé en 2019 par les ministères des Solidarités, 
de la Santé et des Sports

(2)  Chirurgie bariatrique : restriction d’absorption des 
aliments, diminuant ainsi l’apport calorique journalier. 
Un remède à l’obésité pour les personnes présentant 
un niveau avancé d’obésité.

◗ S.Le.

Rens. auprès de la direction des Sports  
01 34 23 42 72

Le sport, c’est la santé !

Parcours du cœur, édition 2018
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École nationale 
des professions de 
l’automobile (du CAP  
au diplôme d’ingénieur)
3 bd Joseph-Gallieni,  
01 34 34 37 40
> Garac.com
2020-2021 : 1 350 jeunes  
en formation dont 60 filles.
Prochaine journée en 
visio-visite : 10 AVRIL

Les filles aussi
Au Garac, l’équipe réinvente les journées portes ouvertes en temps de Covid. L’école vient 
également d’organiser la 6e édition du Girl’s Day, visant à mieux faire connaître les métiers 
de l’automobile auprès de la gente féminine. 

Contexte sanitaire oblige, l’adaptation reste le maître mot au Garac. Après un 
temps d’enseignement hybride en novembre, tous les élèves sont revenus dans 
l’établissement. Celui-ci a également totalement repensé ses portes ouvertes, 
destinées à faire découvrir les locaux aux jeunes potentiellement intéressés. Il est 

possible dorénavant de réserver un créneau de visio-visite sur > Garac.com et d’échanger 
avec les responsables des filières ; et, depuis février, de parcourir les locaux en virtuel 
grâce aux images filmées par un drone à l’intérieur des ateliers. 

En parallèle, le Garac poursuit l’ouverture de l’école aux filles. « Dans les archives, nous avons 
retrouvé la trace d’une étudiante mécanicienne en 1972, confie la responsable Communication 
du Garac. Plus depuis le début des années 1980. Enfin, depuis 3 ans, entre 55 et 60 filles entrent 
en formation chez nous. L’école ne ménage pas ses efforts pour attirer les jeunes filles, mais  
il y a des réticences, d’abord chez les premières concernées. L’argument de la force physique 
est devenu obsolète avec la mécanisation du travail. Les filles peuvent autant travailler dans 
les ateliers auto que les garçons. »

Tous les  ans, depuis six  ans, une journée est ainsi organisée spécifiquement pour elles. La 
6e édition du Girl’s Day a eu lieu en février et a permis aux jeunes filles intéressées de rencontrer 
des étudiantes actuellement en formation ainsi que des représentants de BMW, PSA, VGF…  
qui souhaitent eux aussi féminiser leurs ateliers et espaces de vente.

Mesdames, c’est l’occasion de tracer votre route !

◗ N.F.-S.
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Pour les petits, Tom
Avec la compagnie Le Bel après-minuit, on joue en “totale 
réadaptation” ! Du spectacle L’Ombre de Tom prévu pour la scène 
du Figuier blanc, l’équipe est passée à un format nomade, baptisé 
La Petite ombre de Tom.

Léger, pratique, rapidement installé, le théâtre de Tom 
avec marionnettes et castelet a pu tourner dans plusieurs 
établissements scolaires, depuis l’automne 2020. Grâce à 
la mobilisation des équipes du Figuier blanc et l’intérêt des 

enseignants pour le spectacle vivant.

Le principe du théâtre d’ombres est conservé mais il a été miniaturisé, 
reposant sur des objets du quotidien, récupérés pendant le premier 
confinement. Puis recyclés pour la nouvelle mise en scène, truffée 
de trouvailles scéniques prises en main par deux comédiens-
manipulateurs. 

Tout en délicatesse, format, lumière et son passent très bien : les très 
jeunes écoliers sont littéralement accrochés par les effets visuels qui 
les transportent dans un monde imaginaire à leur portée. Même à la 
fin de la représentation, comédiens et spectateurs ont partagé leurs 
impressions  : Damien et Nicolas dévoilent quelques-unes de leurs 
astuces – mais pas toutes  ! – et les enfants confient avec quelque 
fierté qu’ils les avaient repérées…

◗ C.A.

Écoles concernées
• élémentaire Paul-Langevin2 (CP-CE1)
• maternelle Ambroise-Thomas (GS)
• maternelle Romain-Rolland (PS-MS-GS)
• maternelle Anne-Frank (PS et MS)

ADAPTATIONS (SUITE)
Réserve : les mesures sanitaires pouvant de nouveau 
évoluer, certains accès pourraient être plus limités. 
Renseignez-vous avant de vous déplacer…

• Le Figuier blanc (projections cinéma ; spectacles), 
La Cave (concerts), le cinéma Jean-Gabin et L’Atelier 
(expos) restent clos pour le moment.

• Le Conservatoire (CRD) et ses enseignants concernés 
dispensent toujours leurs cours (en période scolaire) 
aux élèves mineurs, ceux de 3e cycle et Cham (Classe 
à horaires aménagés option Musique), hors discipline 
du chant. Mais aucun spectacle ni concert publics ne 
peuvent être proposés à l’heure actuelle.
Contact : 01 39 61 70 01 ou crd@ville-argenteuil.fr

• Les trois médiathèques (+ point-lecture des Coteaux) 
restent ouvertes, s’adaptant le plus possible aux 
circonstances, même si les jauges pour recevoir le public 
sont restreintes. En revanche, pas de circulation du 
bibliobus.
Contact : 01 34 23 41 86
Impact de l'Incident technique des serveurs OVH : 
prêts et retours perturbés. Prolongation des retours  
sans pénalisation.

• Les Archives : elles maintiennent leur accueil au 
public, sur rv.
Contact : 01 34 23 68 05 ou archives@ville-argenteuil.fr

4 mars, maternelle Romain-Rolland 1
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Inscriptions scolaires 
et périscolaires 
L’année 2021-2022 se prépare dès maintenant… N’oubliez pas les démarches à effectuer jusqu’au 7 mai !

SCOLAIRE
• Vous êtes parent d’un enfant né en 2018, entrant en
1re année de maternelle en septembre 2021 ; sans Pass’famille
ou
• Vous venez d’emménager à Argenteuil ; êtes parent
d’un enfant qui sera scolarisé (tout niveau, de maternelle
jusqu’au CM2) à Argenteuil en septembre 2021

//  Inscrivez l’enfant à l’Hôtel de ville ou en Maison de quartier 
uniquement sur rv

•  à l’hôtel de ville  : connectez-vous > Argenteuil.fr -
rubrique “En 1 clic > rv avec ma mairie” ; ou téléphonez : 
01 34 23 41 00

•  en Maison de quartier
-  Coteaux, 78 av. du Mal-Joffre - 01 34 23 43 00,

coteaux@ville-argenteuil.fr

-  Orgemont, 239 rte d’Enghien - 01 34 23 68 40,
orgemont@ville-argenteuil.fr

-  Val-d’Argent-Nord, 3 pl. de La-Commune-de-Paris -
01 34 23 45 30, val.argent.nord@ville-argenteuil.fr

-  Val-d’Argent-Sud, 13 bd du Gal-Leclerc -
01 34 23 62 80, val.argent.sud@ville-argenteuil.fr

-  Val-Notre-Dame, 164 bd du Gal-Delambre -
01 34 23 68 30, val.notre.dame@ville-argenteuil.fr

PÉRISCOLAIRE
Renouvelez l’inscription chaque année. Sont concernés 
tous les enfants inscrits pour la 1ère fois à l’école ou 
poursuivant leur cycle scolaire (jusqu’au CM2).

//  Complétez le formulaire dédié (disponible dans les 
accueils municipaux ou à télécharger > Argenteuil.fr) et 
retournez-le avec les justificatifs avant le 7 MAI :

•  courrier à  : Hôtel de ville, service des Prestations à
la population - 12-14 bd Léon-Feix, BP 721 - 95107
Argenteuil Cedex

ou
•  dépôt dans la boîte aux lettres de l’école fréquentée

par votre enfant
ou
•  rv avec le service Prestations à la population à l’Hôtel

de ville ou dans votre Maison de quartier.

Cette inscription peut être réalisée en ligne via le Portail 
famille > Argenteuil.fr.

PIÈCES À FOURNIR (originales)

• pièce d’identité du responsable légal

•  livret de famille ou acte de naissance intégral de
l’enfant traduit en langue française

•  justificatif de domicile de moins de 3 mois (• Locataire 
ou propriétaire : acte notarié, bail ou quittance de loyer
avec cachet du   bailleur, assurance habitation, facture
d’eau, gaz, électricité, téléphone fixe… • Personne 
hébergée  : attestation d’hébergement, justificatif de
domicile + pièce d’identité de l’hébergeant ; document
administratif de la famille justifiant l’adresse : document
bancaire, attestation CAF, assurance maladie, assurance
scolaire… • Autre : attestation de domiciliation)

•  vaccins à jour : page de vaccination DT Polio ou certificat 
de contre-indication à la vaccination

•  séparation, divorce, tutelle, adoption, placement :
décision de justice relative à l’autorité parentale et à la
garde des enfants

•  1 photo récente de l’enfant (en format carte d’identité)
pour l’accueil de loisirs.

+ d’infos ? 
01 34 23 41 00
(lundi-vendredi, 8h30-17h30 ; jeudi, 11h-17h30 ; samedi, 8h30-12h)
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Gare 
du centre

Gare du  
Val-d’Argent

Rénovation du réseau d’assainissement
(restrictions de circulation 

et de stationnements)

JUSQU’À FIN JUIN
Rue Fernand‑Cormon

JUSQU’AU 15 MAI
Rue de Bavard

DEBUT AVRIL JUSQU’AU 
PRINTEMPS 2022

Bd Marceau‑Guillot

6-30 AVRIL
Rues du Nord et d’Eaubonne

Enfouissement des réseaux ; 
réfection de voirie

Rénovation de voirie
(stationnements et circulation 

interdits sf riverains)
Rénovation du réseau 

d’assainissement
(restrictions de circulation 

& stationnement)

Rénovation du réseau d’eau

JUSQU’À FIN JUIN
Bd Héloïse

JUSQU’À FIN AVRIL
Rue des Déserts

23 MARS-23 AVRIL
Rues P.‑Guienne,  

A.‑Labrière & bd K.‑Marx

JUSQU’À FIN MARS
Av. G.‑Péri, rues de la Poste‑prolongée 

et A.‑G.‑Belin, bd L.‑Feix

Rénovation de voirie
(stationnements et circulation 

interdits sf riverains)

Rénovation du réseau de gaz Rénovation du réseau 
électrique haute tension

■ Centre-ville
■ Coteaux
■ Orgemont
■ Val-d’Argent-Nord
■ Val-d’Argent-Sud
■ Val-Notre-Dame

Hôtel 
de ville Gare

Bd Héloïse :  
canalisation à rénover

Ce mois-ci, jusqu’en juin, le bd Héloïse se trouve ouvert par une 
tranchée. Une canalisation doit y être posée, entre la rue de l’Hôtel-
Dieu et l’av. du Gal-de-Gaulle.

Le chantier nécessite la neutralisation d’une voie de circulation, une 
seule sera donc maintenue, du lundi au jeudi de 7h à 18h (sens av. de-Gaulle/ 
G.-Péri) et le stationnement autorisé uniquement côté impair. Financés par 
l’EPT Boucle-Nord-de-Seine (660 000 €), ces travaux sont engagés à la suite 
d’inspections du réseau d’assainissement, dont certaines canalisations sont 
fortement dégradées (vétusté, voie de circulation très empruntée, proximité du 
fleuve…).

◗ C.A.
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 En bref

VAL-D’ARGENT-NORD : 
PARKING ROUVERT
Après un an de travaux*, le parking “Commune-de-Paris”  
est de nouveau accessible, allée Soulezard,  
aux utilisateurs abonnés. 
Ouvert 7j/7, 24h/24, il propose 124 places sur 2 niveaux  
aux tarifs suivants : 30 €/mois (formule “Nuit”) ; 33 €/mois 
(formule “Travail”, 7h-21h) ; 35 €/mois (formule “Permanent”). 
+ d’infos ? > Group-Indigo.com ; 
ou points de vente de la société gestionnaire
(parking Europe ou Côté Seine)
* Désamiantage, peintures des plafonds, murs et sols, éclairage variable en LED, 

révision et renforcement des accès…

É T A T  C I V I L

Décès enregistrés au 17 mars
Léa FORNASIER le 30/01
Nelly MATHE le 30/01
Maurice Joseph Paul BARBIER le 30/01
Marie-Claude Mauricette Brigitte 
Sylviane DELASSALLE épouse POIRION 
le 31/01
Amar ZAMOUM le 1er/02
Rabia KORCHI épouse BOULANOUAR 
le 1er/02
Mohammed GASMI le 1er/02
Salah ABBOU le 2/02
Jean Claude BATAVE le 2/02
Bachir FAID le 2/02
Gilbert Célestin ROBIN le 2/02
Mohammed OUNADI le 2/02
Nerina ZANOLIN le 2/02
Josiane Zahri BEN HAMO 
veuve DARMON le 4/02
Louis Guy PENNEQUIN le 4/02
M Barek BOUSNINA le 5/02
Miriane Jeanine Denise BONILAURI 
veuve MAUBERT le 5/02
Ricardo Francisco NOVAIS MIRANDA 
le 5/02
Maria-Manuela BOAN-MANCEBO 
veuve BUSSOTTI le 6/02
Christiane Paulette ANTIER 
veuve CARTIER le 6/02
Jean Claude VAIDIE le 7/02
Xuan Tuyet Nga NGUYEN veuve LE 
le 8/02
Belaïd TOUCHANE le 8/02
Nathalie Evelyne PICHEREAU épouse 
CHALMOWSKI le 9/02
Renée Léone FULCRAN 
veuve MOTSCH le 9/02
Marcel René PETIT le 10/02
Ouerdia SAHNOUNE veuve SAHNOUN 
le 11/02
Grazia ARMENISE veuve LOMANZO 
le 11/02
Bernard René CHRISTOPHE le 11/02
Raymond Germain BASTIEN le 11/02
Patrick Rudolphe CHALMOWSKY 
le 12/02
Claude Hubert LAGNY le 12/02
Latifa BEREZEG veuve HURIAUX 
le 13/02
François BERTRAND le 13/02
Jean René BERASSEN le 13/02
Marie Aïcha VARELA épouse TEMMAR 
le 14/02
Raymond Fernand GORON le 14/02
Jelisava BOSKOVIC veuve BRDAR 
le 14/02
Jacqueline Henriette Hélène JEANNIN 
veuve MENADJEHI le 15/02
Annie Paulette Franceline BLANCHET-
JACQUET épouse AUBERGER le 16/02
Alain-Jean RENARD le 16/02
Stéphane Régis NZIENGUI le 16/02
Bertrand Marie Michel RAVELONAHINA 
le 17/02
Marguerite WEISS le 18/02
Nicole Georgette DETHEVE veuve HIL 
le 18/02
Aouda OMERANI épouse CHEKALIL 
le 18/02
Marie-Paule PINEL-FEREOL le 19/02
Hélène Jeanne GREMI le 20/02
Georges Maurice BLANCHARD le 21/02
Habib MACHERKI le 21/02
Yvonne Catherine CABANNE épouse 
NEVEU le 21/02
Abdelhafid HOUAM le 22/02
Mustafa GUENDOUZI le 23/02
Zulfiqar ALI le 23/02
Françoise Jacqueline DROGE épouse 
LANCEL le 23/02
Liliane Régine COHEN épouse 
MONCEAU le 24/02
Pierrette Raymonde Madeleine PETIT 
veuve RIGAL le 24/02
Alice Blanche DESHAYES 
veuve GRAZIOTTI le 24/02
Alain Georges TARDY le 25/02
Mohamed Gamel Dine DERRAZ le 25/02
Abdelouaheb HAMDOUN le 26/02
Gérard Alain BRASIL le 26/02
Bernard COSTALLAT le 26/02

DÉCHETS VÉGÉTAUX 
& COMPOST
Reprise de la collecte des végétaux en porte-
à-porte à partir du 1er avril (jour différent selon 
votre quartier) ; et des ateliers Compost  
du 27 mars au 16 juin, sur inscription  
(01 39 82 10 36). Rens. > Syndicat-Azur.fr

La Pastèque, sur le terrain 
du ré-emploi
Toujours engagée sur les astuces du quotidien 
et les solidarités, l’association argenteuillaise 
propose des ateliers Récup’ : papiers, tissus, 
fruits et légumes (denrées invendues, 
redistribuées aux personnes dans le besoin ; 
créations artistiques…) et des recettes toutes 
simples mais tellement gourmandes ! Tenez-
vous au courant des activités et rv en vous 
abonnant à sa lettre mensuelle L’Écho des 
pépins. + d’infos ? > LaPasteque.net

L’INSEE ENQUÊTE…
Jusqu’en avril, l’Institut national de la 
statistique et des études économiques réalise 
une enquête sur les ressources et conditions de 
vie. La commune faisant partie de l’échantillon, 
certains habitants peuvent être interrogés à 
cet effet. Les ménages seront prévenus par 
courrier et informés précisément du nom de 
l’enquêteur/trice, qui se déplacera au domicile 
pour le questionnaire (réponses protégées et 
anonymées). + d’infos ? > Insee.fr/information

Espaces Jeunesse
Ils sont ouverts aux jours et horaires suivants : 
mardi, jeudi, vendredi : 15h30-17h30 ; 
mercredi : 14h-17h30 ; samedi : 14h-17h30. 
Celui de Champagne-Coteaux a changé de 
numéro de téléphone : 01 34 23 68 16.
Et le Studio du Val propose des ateliers 
d’écriture, multisports et percussions : du mardi 
au vendredi, 14h30-17h30 ; samedi, 14h-17h30. 
Il met également à disposition une salle pour 
les répétitions musicales, du mardi au samedi : 
15h-17h30 (sur réservation). 8 allée Soulezard, 
01 39 47 89 18 - StudioDuVal@ville-argenteuil.fr

DISCIPLINES OLYMPIQUES : 
DÉCOUVERTE EN FAMILLE 
(jusqu’à 5 pers.)

10h-16h, les dimanches 28 MARS, parc des 
Berges ; 18 AVRIL, parc des Champioux ;  
30 MAI, parc du Cerisier. 
•  rens. & ins. : 01 34 23 42 72/42 35
•  gratuité mais places limitées ; 

respect des gestes barrières.

RENCONTRES 
REPORTÉES

attente
décision 

préfectorale

Group-Indigo.com
Syndicat-Azur.fr
LaPasteque.net
Insee.fr/information
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